

CRITERIOS DE ACTUACIÓN



PROXIMIDAD

Analizar las realidades en los contextos más cercanos a las personas, generando respuestas alineadas con nuestras prioridades. Las asambleas locales, comarcas e insulares son nuestro elemento diferenciador y nuestra fortaleza. La organización debe adaptarse a la realidad y necesidades de las asambleas territoriales, garantizando los recursos en función de su entorno económico y social.



VOLUNTARIADO

Las personas voluntarias son las principales transmisoras de los Principios y Valores de la Institución. En particular, se fomentará la participación de los y las jóvenes en las actividades y en el gobierno de la Cruz Roja.



CORRESPONSABILIDAD

Compartir responsabilidades, proyectos, servicios y recursos en y entre los diferentes ámbitos territoriales, buscando modelos que favorezcan el trabajo en red.



ORIENTACIÓN A LA PERSONA

Situar a las personas en el centro de nuestro compromiso humanitario, facilitando su participación en la resolución de su propia situación y planificando las respuestas en función de sus necesidades y derechos.



PARTICIPACIÓN

Mejorar la implicación y contribución de las personas en la construcción de una nueva ciudadanía más activa y en compromiso constante, favoreciendo sus propias iniciativas. La Institución impulsará nuevos escenarios de participación y colaboración con el objeto de intensificar nuestro ideario humanitario.



BUEN GOBIERNO

Asegurar un modelo de actuación institucional basado en comportamientos de integridad, austeridad, transparencia y responsabilidad, garantizando la cohesión interna y teniendo como marco de actuación los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y la agenda 2030.



VÍNCULO

Evidenciar el compromiso y cercanía a las necesidades, intereses y capacidades de las personas. La detección de alertas tempranas, la activación y la movilización de recursos y la influencia, para que se actúe en beneficio de las personas vulnerables con pleno respeto de los principios humanitarios fundamentales.



ORIENTACIÓN COMUNITARIA

Buscar la cooperación y la relación con otros actores de la sociedad para influir y proponer soluciones a las causas de los problemas de forma coherente con nuestra misión, visión y principios.



INNOVACIÓN

Cruz Roja trata de buscar respuestas innovadoras que logren un desarrollo sostenible, impulsando los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que apuntan a acabar con la pobreza, buscando el bienestar de las personas en armonía con criterios medioambientales



RESPUESTA INTEGRAL

Efectuar acciones integrales que den respuesta a las necesidades sociales, físicas y a las carencias emocionales y de autoestima a las personas con las que trabaja la institución.



EFICACIA Y EFICIENCIA

Agilizar y simplificar procesos, optimizando la operativa interna de la organización para hacerla más ágil, fuerte y sostenible. Una gestión orientada a la consecución de los resultados e impactos esperados.



PERSPECTIVA DE GÉNERO

Incorporar la Perspectiva de Género de manera transversal para que el compromiso por la igualdad de oportunidades sea una realidad que alcance a toda la sociedad.